

# Le+O Transporter konkretes Produkt

Caritas  
Wir helfen.

Mithelfen

Regional helfen

International helfen

Nachhaltige Produkte



Le+O

## Hilf beim Le+O Transporter

ORGANISATION: Caritas Wien

20,00 € Inkl. 0% MwSt.

Erreicht/Benötigt: 990/ 2500



Mit dem Transporter werden Lebensmittel aus der Landwirtschaft, Lebensmittelverarbeitung und -handel gerettet und für die Lebensmittelausgabe Le+O abgeholt. Leider ist der alte kaputt und es wird dringend ein neuer benötigt. Mit 20 Euro kannst du einen Beitrag zum neuen Transporter leisten, damit armutsbetroffene Menschen weiterhin mit Lebensmitteln versorgt werden können.



- Geldspende steuerlich absetzbar
- Sharing is caring
- Alle Unterstützer\*innen werden als Danke mit ihrem Vornamen auf dem Transporter stehen

Mit dem Kauf des Produktes unterstützt du Menschen, die Hilfe benötigen.

# Le+O Spender\*innenbrief



**Caritas  
&Du**  
Wir helfen.

Wien, im Mai 2023

Sehr geehrte XY,

so ein Pech! Einer unserer Transporter – mit ihm holen wir gespendete Lebensmittel von rund 300 Supermärkten ab und bringen sie in die Le+O Ausgabestellen – ist nicht mehr einsatzfähig. Seit einer Woche wissen wir, dass sich auch eine Reparatur nicht mehr auszahlt. Er war schon zu viele Jahre im Einsatz.

Damit wir weiterhin Lebensmittel retten und zu unseren Ausgabestellen transportieren können, schaut sich Le+O Leiter Georg Engel um ein neuwertiges Fahrzeug um. Wir rechnen mit rund 50.000 Euro Kosten und starten jetzt eine Spendenaktion, um das Geld für den Transporter zu sammeln.

Warum uns dieses Projekt so wichtig ist: Lebensmittel gehören nicht in den Abfall, nur weil sie kurz vor dem Ablaufdatum stehen. Deshalb holen wir seit vielen Jahren Gemüse, Obst sowie Öl und Babynahrung von Supermärkten ab und geben diese Waren mithilfe von mehr als 800 Freiwilligen aus. Diese Hilfe ist wichtig: In den 14 Ausgabestellen in Wien und Niederösterreich haben letztes Jahr 15.550 Menschen gespendete Lebensmittel erhalten. Im vorigen Jahr konnten wir so 910 Tonnen Lebensmittel weitergeben. Wir hoffen, dass es uns gemeinsam gelingt, die Anschaffung eines neuen Transporters zu finanzieren! Damit diese wichtige Hilfe weiterhin möglich ist. Hilfe, die in diesen Tagen leider mehr denn je gefragt ist.

Ich möchte mich noch für das große Echo auf meinen Brief zuletzt bedanken. So viele haben sich gemeldet und unsere Hilfe für Menschen hier in Österreich unterstützt. Deshalb will ich Ihnen noch von Frau Gertrude S. erzählen, die schon über 80 Jahre alt ist. Ich traf sie diese Woche in einer Pfarre bei der Lebensmittelausgabe. Frau S. erzählte, dass sie sich erst sehr dafür geschämt hatte, dass sie jetzt in ihrem Alter auf die Unterstützung der Caritas angewiesen ist. Mehrmals sei sie die Straße auf und ab gegangen, ehe sie den Mut fand, die Caritas Beratung zu betreten und um Hilfe zu bitten. Frau S. hatte kein Geld mehr, um Lebensmittel einzukaufen, weil Miet- und Heizkosten so stark gestiegen sind. In unserem Gespräch sagte sie: „Danke Ihnen von Herzen. Sie haben mir so geholfen. Endlich sehe ich wieder Hoffnung.“

Diesen Dank möchte ich direkt an Sie weitergeben. Gemeinsam mit Ihnen machen wir diese Hilfe für Menschen wie Frau S. möglich. Hoffen wir, dass wir schon bald einen neuen Transporter im Einsatz haben, damit die Lebensmittelausgabe an Menschen in Not weitergehen kann. Dankbar für all Ihre Unterstützung.

Sehr herzlich, Ihr

Klaus Schwertner  
Caritasdirektor

Caritas der Erzdiözese Wien  
Albrechtskreuzgasse 19-21  
1160 Wien

Tel. 05 1780 1800, Fax 05 1780 1813  
Spendenkonto Graz Bank  
www.caritas-wien.at



Caritas-Spendenbrief Nr. 310  
Spendenkonto Graz Bank  
IBAN: AT47 2011 1890 0000 0000



# Newsletter & Anzeigen

Caritas  
Wir helfen.

👉 [Quartal helfen](#)



## Liebe Leser\*innen!

Heute ist Tag der Lebensmittelrettung. Nicht nur heute, sondern an 365 Tagen im Jahr retten wir Lebensmittel, die kurz vor dem Ablaufdatum stehen. Das Motto: Lebensmittel gehören in den Magen und nicht in den Müll. Seit vielen Jahren holen wir Gemüse, Obst oder Öl und Babyernährung von Supermärkten ab und geben diese Waren mithilfe von mehr als 800 Freiwilligen an armutsbetroffene Menschen aus. Im vorigen Jahr konnten wir so 910 Tonnen Lebensmittel an mehr als 15.000 Menschen weitergeben. „Ohne Le+O wüsste ich nicht, wie ich über die Runden kommen soll. Ich bin wirklich dankbar für das Angebot!“, erzählt Hermine. Sie kommt wöchentlich zur Lebensmittelausgabe.

Leider ist vor einigen Wochen unser Transporter kaputt gegangen. Damit wir weiterhin Lebensmittel zu unseren Ausgabestellen transportieren können, schaut sich Le+O Leiter Georg Engel um einen neuen LKW um. Wir rechnen mit rund 50.000 Euro Kosten und starten jetzt eine Spendenaktion, um das Geld für den Transporter zu sammeln.

Schaffen wir es gemeinsam einen neuen Transporter zu finanzieren? Wir brauchen deine Unterstützung, damit die so wichtige Lebensmittelausgabe weitergehen kann. Hilfe, die in diesen Tagen leider mehr denn je gefragt ist.

[Jetzt helfen](#)

Als kleines Dankeschön werden alle Unterstützer\*innen, die ihren Namen angeben, mit ihrem Vornamen auf dem Transporter stehen.

Danke an alle, die hier mithelfen!

Dein  
Klaus Schwertner  
Caritasdirektor

Caritas Wir helfen. [Anzeige](#) · [👤](#) [⋮](#) [✕](#)

Unser Lebensmitteltransporter ist kaputt. Schaffen wir es gemeinsam einen neuen zu finanzieren? Hilf mit, damit ... [Mehr anzeigen](#)

Unser Lebensmitteltransporter ist kaputt. Schaffen wir es gemeinsam einen neuen zu kaufen?

wirhelfen.shop  
**Hilf Lebensmittel retten** [Jetzt spenden](#)  
Nicht mit Meta verbun...

Caritas Wir helfen. [Anzeige](#) · [👤](#) [⋮](#) [✕](#)

Unser Lebensmitteltransporter ist kaputt. Schaffen wir es gemeinsam einen neuen zu finanzieren? Hilf mit, damit ... [Mehr anzeigen](#)

Wir brauchen dringend deine Unterstützung, damit unsere Lebensmittelausgabe weitergehen kann!

wirhelfen.shop  
**Hilf Lebensmittel retten** [Jetzt spenden](#)  
Nicht mit Meta verbun...